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Santa Margherita Ligure. In apertura di seduta il Consiglio Comunale di Santa Margherita Ligure
ha osservato un minuto di silenzio in memoria di Mauro Foppiani, ex consigliere comunale ed
ex assessore, recentemente scomparso. Dopodichè il sindaco, Paolo Donadoni, ha comunicato
le nuove attribuzioni d’incarichi ai consiglieri di maggioranza Pinuccio Fois e Andrea Bernardin.
Si occuperanno il primo, di verde pubblico, parchi e giardini, e il secondo di aspetti operativi dei
lavori pubblici, della cura e manutenzione del territorio, della qualità e decoro urbano, e sport.
Illustrate poi le linee programmatiche di governo per il periodo 2014/2019. 

  

Entro un mese la pratica verrà portata in Consiglio per la discussione e l’approvazione. Tra i
punti salienti il Puc, il porto, la spesa pubblica, con finanze comunali destinate soprattutto alla
manutenzione ordinaria della città; tassazione, attraverso la riduzione della tassa sulla prima
casa. Su viabilità e parcheggi il sindaco punto ad un approccio comprensoriale con Rapallo, e
ancora, videosorveglianza, alta qualità dell’accoglienza turistica, attenzione a quartieri e
frazioni. Per quanto riguarda la costituente Città Metropolitana, secondo Donadoni occorre che
lo Statuto tento conto del Tigullio e di “suoi necessari spazi di autonomia decisionale in ordine al
materiale da cui dipende la qualità della vita delle comunità che ne fanno parte”. Il Consiglio
Comunale ha poi approvato, dopo approfondita discussione, con i voti della maggioranza, le
pratiche relative alla verifica della salvaguardia degli equilibri di bilancio. Approvate anche le
pratiche relative alla modifica del regolamento dell’asilo nido comunale e all’integrazione del
regolamento comunale per l’esercizio di sistemi di videosorveglianza con cui si prevede la
possibilità di cessione di tali impianti al Comune da parte di privati, o soggetti terzi. All’ordine del
giorno c’era anche l’approvazione della costituzione di servitù di passaggio e di elettrodotto a
favore di Enel spa a carico del locale di proprietà comunale in via Partigiano Berto. Ricordiamo
che all’assemblea erano tutti presenti tranne il consigliere di opposizione Claudio Marsano.
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